
 

７ 月 定 例 教 育 委 員 会 報 告  

 

１  開催日時  

平成２８年７月２０日 (水 ) １３：３０～１４：５０  

 

２  出席者  

 委  員  永田  政信  

     江口  真由美  

     渡邊  敬       

     佐古  順子  

     村川  一恵  

 教育長  溝江  宏俊  

 

 事務局  

  政策監      遠藤  雅己     教育次長     上野  真澄  

  教育総務課長  西村  隆      教育総務課参事  畑田  憲一  

                   （小学校給食センター所長）  

  教育総務課参事  松山  敬之     学校教育課長   丹野  平三  

  （新図書館整備室長）   

  学校教育課参事  本多  修司     文化振興課長   三ヶ島  恵利子  

  社会教育課長   柳原  寅雄     図書館長     鈴川  章子   

  教育総務課係長  内野  一嗣  

 

３  議事結果  

《議  案》  

  なし  

《協議・報告事項》  

  県学力調査結果（学校別）について（学校教育課）  

  第１回総合教育会議について（学校教育課）  



  先進地視察報告（学校教育課）  

  大村市スポーツ推進審議会委員の委嘱について（地域げんき課）  

 

４  議事録  

教育長  

 ただいまから平成２８年７月教育委員会定例会を開催しま

す。  

 本日の会議は、定足数に達しております。  

教育長  

議事日程１、前回会議録の承認を議題とします。     

原案のとおり、会議録を承認することとしてよろしいでしょ

うか。  

全委員  はい。  

教育長  

議事日程２、教育長報告でございますが、報告事項はござい

ません。  

各委員の方から、何かご報告はございませんでしょうか。  

佐古委員  

全国教委連の会議に行ってまいりました。  

第２回の常任理事・理事会でございまして、学士会館で７月

１日に開催されました。  

文部科学省から情報提供がございまして、教職員指導体制、

特別支援教育、英語教育のあり方について、３人の講師からお

話がありました。  

村川委員  

先日、黒木小学校の新任校長訪問に参加しました。  

特別転入学の児童について、教育委員会のフォローが必要だ

と感じましたので、ご報告します。  

教育長  
ありがとうございました。  

今回は、定例会に付議する議案は、ございません。  

 

◎自由討論として  

  子どもの水難事故の防止について、村川委員から質問等があった。  

   

◎協議報告事項として 

  県学力調査結果（学校別）について、学校教育課参事から説明があった。  

  第１回総合教育会議について、事前協議を行った。  

  先進地視察について、学校教育課から報告があった。  

  大村市スポーツ推進審議会委員の委嘱について、スポーツ振興室長から

説明があった。  

 



○次回の定例教育委員会開催の確認  

８月定例教育委員会   ８月１７日（水）  １３時３０分～  

 

教育長  
これをもちまして平成２８年７月教育委員会定例会を終了し

ます。１４：５０  

 


